

Condenan en Venezuela doble rasero internacional sobre diferendo político



Caracas, 9 jul (RHC) El gobierno de Venezuela condenó el doble rasero de varios países en torno al diferendo político en el país, el cual alienta y respalda con su acción la violencia promovida por la derecha.

En un comunicado sobre el incidente en la Asamblea Nacional, calificó la cancillería venezolana de apresurados los pronunciamientos hechos en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay.

El Ministerio de Relaciones Exteriores cuestionó el silencio de esas naciones ante los actos terroristas ocurridos el 27 de junio último en Caracas contra las sedes y el personal del Tribunal Supremo de Justicia y el Ministerio de Interior, Justicia y Paz.

Con información de PL.



Radio Habana Cuba